

## **Las declaraciones de Macron sobre Argelia son "extremadamente belicosas".**

Écrit par Ahmed Bensaada

Mercredi, 06 Octobre 2021 19:02

---

***Interesantes declaraciones del profesor Ahmed Bensaada. en Radio Nacional de Argelia, sobre Macron y la injerencia francesa en ese país.***

***Francia. con la inestimable ayuda de los EE.UU. (y de Marruecos), está llevando a cabo una guerra de cuarta generación en Argelia. España debiera de una vez por todas dar la espalda a Marruecos y estrechar lazos con Argelia, país al que le unen importantes vínculos históricos, y con el que mantiene dependencia energética.***

NUESTRO COMPAÑERO, AHMED BENZAADA, EN RADIO NACIONAL DE ARGELIA

**Las declaraciones de Macron sobre Argelia son "extremadamente belicosas".**

Concluyó confirmando la existencia de una guerra de cuarta generación (revolución de la información) contra Argelia, afirmando que el presidente francés "está participando directamente en esta guerra".



## Las declaraciones de Macron sobre Argelia son "extremadamente belicosas".

Écrit par Ahmed Bensaada

Mercredi, 06 Octobre 2021 19:02

---

ARGEL - Las declaraciones del presidente francés Emmanuel Macron sobre Argelia son "extremadamente belicosas" y provienen de "un desconocimiento de las reglas de la diplomacia y la geopolítica", dijo el martes en Argel el investigador y analista político Ahmed Bensaada.

Al hablar en las ondas de la radio nacional, este analista estimó que los "comentarios indiscutidos que varias fuentes francesas atribuyeron por su nombre" al presidente Emmanuel Macron son "extremadamente beligerantes y gratuitos".

Estas declaraciones "nacen de" un desconocimiento de las reglas de la diplomacia y la geopolítica ", explicó este investigador, que intervenía desde Montreal.

Ahmed Bensaada, al enumerar las "meteduras de pata" del presidente francés en la escena internacional, sostuvo, en esta calidad, que "Francia no tiene un presidente de talla internacional".

Sin embargo, consideró que "lo que él (Macron) hizo no es inocente".

Toma como prueba el último comunicado de prensa del presidente francés. "No se disculpó, dio vueltas para justificar sus declaraciones", remarcó.

Calificando estas declaraciones como "insensatas", este investigador afirmó que las declaraciones de Macron sobre Argelia "abrazan las ideas de organizaciones clasificadas por Argelia como terroristas" y "ayudan al Makhzen", o al oscuro poder en la sombra, de Marruecos.

Según Ahmed Bensaada, las declaraciones de Macron sobre Argelia tienen "varios objetivos". El primero es de orden "político" con el acercamiento de las elecciones presidenciales francesas. "Busca obtener votos de la extrema derecha francesa", explicó.

## Las declaraciones de Macron sobre Argelia son "extremadamente belicosas".

Écrit par Ahmed Bensaada

Mercredi, 06 Octobre 2021 19:02

---

El segundo objetivo se refiere a "la pérdida de potencia del ejército francés en Mali", mientras que el tercero sólo puede explicarse por "una colusión con Marruecos" en un contexto regional de tensión con Argelia que había decidido, el 24 de agosto, romper las relaciones diplomáticas con este país vecino.

"Marruecos está protegido por Francia", recordó.

El cuarto objetivo, continuó, se relaciona con "el revés sufrido por Francia en la venta de submarinos a Australia".

Mencionó, en este sentido, "el declive de Francia", destacando que "el 75% de los franceses cree que es así".

Este analista además se mostró "asombrado" porque "el presidente francés, cuyo leitmotiv era pasar página, no haya pasado página".

"Sus declaraciones van en contra del apaciguamiento", agregó.

---

Traducción: Purificación González de la Blanca

Fuente en francés: [APS](#)

# Las declaraciones de Macron sobre Argelia son "extremadamente belicosas".

Écrit par Ahmed Bensaada

Mercredi, 06 Octobre 2021 19:02

---